

CURRICULUM VITAE:

DR. JOSÉ LUIS CHACÓN RODRÍGUEZ.

DATOS ACADÉMICOS:

PROFESIONAL. Título profesional de Licenciado en Derecho expedido por la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chihuahua, con mención especial.

Maestría en amparo y Doctor en Derecho.

Reconocimiento de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, por la participación en la Reforma Penal Integral.

Curso disciplinar en materia electoral, impartido en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

EXPERIENCIA PROFESIONAL:

Abogado litigante desde en despachos privados de la ciudad de Chihuahua en las materias penal y amparo.

Abogado litigante en el despacho CHACÓN Y ASOCIADOS en la Calle Degollado 1917 Col. Centro de la Ciudad de Chihuahua, Chih.

Consultor Jurídico en materia de amparo de diversos despachos de abogados en ciudad Juárez y en esta ciudad.

Consultor Jurídico por contrato de la Dirección General Jurídica del Tribunal Superior de Justicia del Estado.

Secretario de Investigación y Posgrado de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

Director del Instituto de Formación y Actualización Judicial del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Chihuahua.

Director General Jurídico del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Chihuahua.

Secretario de Acuerdos en Funciones de Magistrado a cargo de la Segunda Sala Penal del Distrito Judicial Bravos en Ciudad Juárez, Chihuahua.

Secretario de Acuerdos en Funciones de Magistrado a cargo de la Sexta Sala Penal del Distrito Judicial Morelos en la Ciudad de Chihuahua, Chihuahua a partir de febrero del presente año a la fecha.

PUBLICACIONES

Autor del libro "La última instancia en la protección y defensa de los Derechos Humanos en México", ,1º y 2ª Edición Actualizada

Autor del libro "Temas fundamentales de derecho constitucional y control de convencionalidad", publicado por Tirant lo Blanch, **2018**.

Autor del libro "Apuntes y comentarios sobre metodología de la investigación jurídica. Estrategias para la elaboración de tesis de grado." Publicado en febrero del 2015

EXPERIENCIA ACADEMICA:

Catedrático de la Maestría en Amparo y en Juicios Orales en la **Universidad Autónoma de Durango**.

Catedrático de la **Universidad del Valle de México** de la Materia de Derecho Constitucional y Derecho Procesal Constitucional en el campus de Hermosillo y Nogales Sonora.

Catedrático de la **Universidad de Sonora** de las materias de Metodología de la investigación jurídica y los derechos fundamentales en el sistema acusatorio

Catedrático de la **Universidad Autónoma de Ciudad Juárez** de las materias seminario de investigación en la Maestría en Derecho Empresarial

Catedrático del **Tecnológico de Monterrey campus Chihuahua**, impartiendo la materia de controles constitucionales.

Catedrático de tiempo completo en la Facultad de Derecho de la **Universidad Autónoma de Chihuahua**.

Participación en el Congreso Diálogos Judiciales en el Sistema Interamericano de Garantía de los Derechos Humanos organizado por Ciudadella de la Universitat Pompeu Fabra de Barcelona, Febrero del 2015., con la Ponencia "La libertad de expresión y su adecuada protección por el Estado, aún en los casos de excepción".

Participación en el Congreso de Ciencias Sociales organizado por la Universidad Rey Juan Carlos en la ciudad de Madrid España, en Julio de 2017, con la ponencia "El combate a la corrupción como mecanismo para el acceso a la justicia de las víctimas de los delitos en México.

Participación en el Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional denominado "**El diseño institucional del Estado Democrático**" en **septiembre de 2015, con la Ponencia "Las reformas a la constitución" en Bogotá Colombia.**

Asesor de Tesis de Postgrado de Maestría y Doctorado.

Catedrático del **Instituto de Formación y actualización Judicial del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Chihuahua**

Miembro honorario del Instituto Mexicano del Amparo

Profesor de la **Universidad Nacional Autónoma de México** en la División de Educación Continua impartiendo el curso "El Uso de la Fuerza Legítima en el Sistema Penitenciario".

Miembro del Primer Colegio de Doctores en Derecho San Felipe El Real A. C. del Estado de Chihuahua, ocupando los cargos de Tesorero, Vicepresidente y Secretario de dicho Colegio.

Recientemente en el año próximo pasado, galardonado en la sede del Senado de la República con el Doctorado Honoris Causa, otorgado por distintas Universidades y Asociaciones a través de la Conferencia Internacional de la comunidad universitaria A.C.; así como la Medalla Benito Juárez al mérito constitucional que otorga el claustro académico universitario.